



5・22三里塚現地闘争は八七〇〇の大結集で「一坪」脱落派の逃亡をふみこえて、八月パイプライン供用開始二期着工策動の本格化に対する断固たる先制的反撃をかちとった。（脱落派は二期決戦の迫る現地から逃亡し、東京で千名足らずの屋内集会）。意気高く闘う敷地内農民の集会での発言を紹介します。

（東峰）島村良助さん  
18年間、空港建設に反対してきた。

（天神峰）小川嘉吉さん  
根政権は軍事大國化をおし進めていながら、全国の人民を三里塚に結集し、反戦・反核の闘いをもつて自民党政権の戦争への道を断ち切ろう。

彼らが三里塚農民にやつてきたことを見るなら、一体、民主主義の国といえるか。今の権力を倒さねばならない。人間が自由であり、平等であり、人間が生きる社会をつくりあげよう。これが三里塚の闘いだ。

（主催者あいさつより）  
今日は敷地内の農民が全部この集会に参加し、敷地内に土地をもつ者全員が参加している。いかなる攻撃がこようとも、18年の闘いをムダにせず、最後の勝利まで闘う。

（天神峰）市東東市さん  
同盟は一層強くなつた

（天神峰）加藤俊宣さん  
「一坪再共有化」の土地売りわたり絶対阻止、パイプライン供用開始に対しても断固闘う。よろしく。

木の根の出耕地を守つて闘う

（天神峰）市東東市さん  
本日は好天にめぐまれてこんなに大結集した。なぜか。農地死守！ 空港絶対反対の原則を堅持して闘う唯一の反対同盟だからだ。脱落していった者たちの泣面が眼に見えるようだ。

（天神峰）加藤俊宣さん  
木の根の出耕地を守つて闘う

（天神峰）加藤俊宣さん  
木の根の出耕地を守つて闘う

（辺田）瓜生あいさん  
木の根の出耕地を守つて18年間にわたって闘つてきた。木の根の小川源さんのことは残念だった。辺田でも6名が反対同盟のもとで元気に闘い続けている。最後まで闘う。

人間が生きる社会をつくろう  
（東峰）島村良助さん  
18年間、空港建設に反対してきた。

（天神峰）小川嘉吉さん  
パイプラインや  
収用法は通用しない

（天神峰）小川喜平さん  
「一坪再共有化」なる土地売りわたりをもつて同盟から脱落していく者たちは、北原事務局長解任だと中核派排除だとか言つているが、今日の集会の圧倒的な成功を見てもわれわれの正しさと勝利を示している。反対同盟はますます健全である。

欠陥空港が開港して5年になるが、いままだ一本の滑走路のままだ。8月のパイプラインの供用開始で、われわれを追い出し、二期をやろうと企んでいるが、われわれが土地を手はなさない限り二期はできない。パイプラインを「宝のもちぐされ」にしてやろう。収用法はもう通用しない。勝利の日までがんばつていく。

（主催者あいさつより）  
今日は敷地内の農民が全部この集会に参加し、敷地内に土地をもつ者全員が参加している。いかなる攻撃がこようとも、18年の闘いをムダにせず、最後の勝利まで闘う。

（天神峰）加藤俊宣さん  
同盟の原則を堅持して闘う

（天神峰）小川喜平さん  
かけて決起した。今、中曾根は、自分は改憲論者だとほざいて、軍事大國化と改憲へつつ走っている。二期着工を狙つているが許してはならない。反対同盟は「分裂」前よりもかえつて強くなつた。今の同盟は眼の輝きがちがう。農地死守・空港廃港へむけて闘う。その上で明日23日の石川さん奪還のための狭山闘争をも皆んなで闘おうではないか。

